

Alphornquartett niduri



Im Jahre 2010 fanden drei Nidwaldner und ein Urner im Alphornquartett niduri zusammen. Mit viel Engagement und Freude pflegt das Quartett den nidurnerischen Alphornstil. Ein Stil mit vielen modernen wie auch traditionellen Melodien. Diese Klänge vereint das Quartett in Eigenkompositionen wie auch klangvollen Arrangements.

Mit der Tradition im Rücken, dem Schalk im Nacken und der Melodie im Kopf spielen Sepp Barmettler, Marco Gabriel und Reto Odermatt aus Ennetbürgen mit Erich Zwyer aus Sisikon im Alphornquartett niduri zusammen.

Reto Odermatt
niduri.ch